
 
 

Association pour la Mémoire et l’Animation de l’Est d’Orléans 

 

Assemblée générale annuelle du 9 janvier 2024 

 

Etaient présents : 27 adhérents et adhérentes toutes à jour de leur cotisation 2023. 7 pouvoirs 
étaient accordés par les absents. Soit un total de 34 votants. 

 

1) Présentation du rapport moral du Président : approuvé à l’unanimité 
2) Présentation du rapport financier 2023 par le trésorier, après contrôle de Luc Lordet. 

Comptes arrêtés au 17 décembre 2023 approuvés à l’unanimité. 
3) Présentation par le Président du budget prévisionnel de 2024 et de la demande de 

subvention auprès de la Ville d’Orléans et du Fond de Développement de la Vie Associative. 
4) Approbation à l’unanimité du maintien du montant de la cotisation 2024 à 10 €. Il est 

demandé au Conseil d’Administration (CA) d’étudier le principe de proposer une cotisation 
unique pour un couple. 

5) Composition du CA : prise en considération de la démission de deux administratrices 
(Michèle Desprez et Marie-Pierre Elaudais) qui sont remerciées par les membres présents et 
qui continueront à soutenir l’association. Après leur présentation, Eliane Bauthier et Claire-
Marie Bainier sont élues au CA à l’unanimité. Le prochain CA devra mettre en place un 
nouveau bureau dans la mesure où Jérémy Jacob, président depuis 4 ans et Philippe Barbe, 
trésorier, souhaitent démissionner de leur fonction actuelle tout en restant au CA, voir au 
bureau. Françoise Corgnac propose non pas sa candidature au CA mais d’aider celui-ci et le 
bureau, notamment sur des tâches administratives et de communication. 

6) Rappel de la conférence du vendredi 19 janvier, de la séance sur l’annotation collaborative 
du 13 février, et annonce de la venue de Frédéric Restagno le 7 mai pour une conférence sur 
la physique. 

7) Questions diverses : évocation de l’expo des archives départementales et de l’intérêt de 
prendre contact avec le Conseil Départemental pour visiter le chantier en cours du futur 
siège des services sociaux du Département. Comment travailler avec les écoles ? Travailler un 
axe d’amélioration de notre communication.  

 


